

PlantaDoce.

Entorno

Europa se muestra favorable al uso de Tremfya de Janssen para artritis psoriásica activa

La Agencia Europea del Medicamento ha dado una opinión positiva al uso ampliado del fármaco para el tratamiento de pacientes adultos con esta patología en la Unión Europea (UE).

PlantaDoce
30 oct 2020 - 18:00



Europa se muestra favorable a la ampliación del uso de Tremfya de Janssen. **La Agencia Europea de Medicamentos (EMA, por sus siglas en inglés) ha dado una opinión positiva al uso ampliado de Tremfya**, también llamado guselkumab, para el tratamiento de pacientes adultos con artritis psoriásica en la Unión Europea.

Actualmente Guselkumab está actualmente aprobado en la Unión Europea para el tratamiento de la psoriasis en placas de moderada a grave que son candidatos para terapia sistemática. La artritis psoriásica es una enfermedad inflamatoria inmunitaria crónica que es progresiva y que se caracteriza por causar daño articular e inflamación debilitante.

La enfermedad no tiene cura y se estima que hasta un tercio de los catorce millones de personas que sufren psoriasis en Europa también desarrollarán artritis psoriásica.

PlantaDoce.

La opinión positiva de la EMA se basa en los datos de dos estudios clínicos fase III de la farmacéutica realizado en 381 participantes y 739 participantes, respectivamente.

El director del área terapéutica de inmunología de Jansse, David M. Lee, ha explicado que “estamos entusiasmados de estar un paso más cerca de ofrecer guselkumab a los pacientes que sufren artritis psoriásica”. **La farmacéutica también espera utilizar el fármaco para otras enfermedades inmunitarias.**